



Crédit photo : ©Photothèque Cemex

# **Cemex accompagne la réalisation du plus grand skatepark de la Métropole de Lyon**

**À Caluire-et-Cuire, un nouveau skatepark XXL voit le jour. Ce chantier d'envergure a bénéficié du savoir-faire de Cemex, qui a allié technicité, performance et solutions durables pour répondre aux exigences de ce projet emblématique.**

Installé en bord de Rhône, face à la Cité Internationale et à proximité de la passerelle de la Paix, le tout nouveau skatepark de Caluire-et-Cuire s'impose comme une vitrine du sport urbain dans la métropole lyonnaise. Ce projet ambitieux, à la fois lieu de sport, d'échange et de convivialité, a été réalisé avec l'expertise de Cemex, fournisseur des bétons prêts à l'emploi du chantier.

## **Un équipement de référence pour les sports de glisse**

Pensé par l'agence d'architecture Constructo Skatepark pour répondre à la diversité des pratiques, l'équipement se déploie sur 2 300 m<sup>2</sup> et propose deux espaces de glisse complémentaires : une zone "street" pour les débutants et une zone "bowl" dédiée aux riders confirmés. Cette configuration offre une grande variété d'usages, tout en s'intégrant harmonieusement dans son environnement urbain.

## **Des solutions sur-mesure signées Cemex**

Pour répondre aux attentes techniques et esthétiques du projet, Cemex a mobilisé ses expertises et son offre de bétons à valeur ajoutée : 475 m<sup>3</sup> de béton projeté voie humide ont été mis en œuvre avec l'incorporation de colorant directement sur chantier par l'entreprise cliente. 60 m<sup>3</sup> de Vertua® classic, ont été utilisés pour les fondations et les dallages. Ce béton à faible empreinte carbone illustre l'engagement de Cemex en faveur de la construction durable.

Enfin, 60 m<sup>3</sup> de Nuantis® Minéral, ont été fournis pour la réalisation de la voie d'accès et des liaisons entre les deux zones de glisse.

L'ensemble des livraisons, réalisées entre septembre 2024 et mars 2025, ont été assurées depuis l'unité de production de Miribel, avec une logistique adaptée aux contraintes du site incluant le pompage de béton.

## **Une collaboration de confiance avec Vulcano Skateparks**

Le chantier, piloté par la mairie de Caluire-et-Cuire, a été confié à l'entreprise Vulcano Skateparks. Grâce à un accompagnement dès la conception, notamment sur le choix des formulations et le suivi qualité, Cemex a su gagner la confiance de son client. Une relation fructueuse qui ouvre la voie à deux nouveaux projets de skateparks dans le secteur lyonnais.

## **Une réussite collective au service de la ville**

Au-delà de la qualité et de la régularité des bétons fournis, ce chantier illustre la capacité de Cemex à mobiliser l'ensemble de ses services – prescription, commerce, technique, production et logistique – pour accompagner des projets exigeants. Une réussite qui contribue au développement d'aménagements urbains durables et vecteurs de lien social.

## **Intervenants /**

Maîtrise d'ouvrage : Mairie de Caluire et Cuire

Architecte : Constructo Skatepark,

Entreprises : Vulcano Skateparks, RGTP